

ABSTRAK

Ahmad Fauzan Pebri Wikaldi. NIM. 190101050386. *Peran Kepemimpinan Kepala MTsS Muhammadiyah 3 Al-Furqan Banjarmasin.* Pembimbing Dr. Adi Ansari, M.Pd.I, pada program Studi Manajemen Pendidikan Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2023

Kata kunci: *Peran, Kepemimpinan, EMASLIM*

MTsS Muhammadiyah 3 Al-Furqan Banjarmasin menjadi salah satu madrasah favorit dan maju dengan banyaknya jumlah siswa sebanyak 249 dan siswi sebanyak 311. Dengan banyaknya siswa membuat kepala madrasah untuk lebih aktif dalam memperhatikan siswanya untuk membangun kesadaran diantara siswa pentingnya mematuhi peraturan madrasah sehingga menciptakan budaya madrasah yang didasarkan pada kedisiplinan, tanggung jawab, dan keamanan, yang dapat mendukung pembelajaran yang efektif dan harmonis di madrasah.

Peran kepala madrasah adalah sebagai *educator, manager, administrator, supervisor, leader, inovator, dan motivator* atau disingkat dengan (EMASLIM). Adapun realita di lapangan MTsS Muhammadiyah 3 Al-Furqan Banjarmasin terlihat bahwa peran kepala madrasah belum sepenuhnya berjalan secara optimal. Tujuan dalam penelitian ini untuk mengetahui peran kepala madrasah sebagai EMASLIM di MTsS Muhammadiyah 3 Al-Furqan Banjarmasin.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif. Adapun teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Subjek dalam penelitian ini adalah Peran Kepemimpinan Kepala Madrasah MTsS Muhammadiyah 3 Al-Furqan Banjarmasin dan objeknya Kepala Madrasah MTsS Muhammadiyah 3 Al-Furqan Banjarmasin. Teknik analisis data menggunakan reduksi data, display data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian peran kepemimpinan kepala madrasah MTsS Muhammadiyah 3 Al-Furqan Banjarmasin telah menjalankan peran sebagai *Educator, Administrator, Supervisor, Manajer, Leader, Motivator dan Inovator* (EMASLIM) dengan baik, meskipun masih ada yang belum terlaksana dengan optimal. Kepala madrasah MTsS Muhammadiyah 3 Al-Furqan Banjarmasin telah menjalankan tugasnya dengan baik terlihat para guru melaksanakan kegiatan pembelajaran maupun staf dengan baik. Hal ini membuktikan peran kepemimpinan yang telah dijalankan oleh kepala madrasah MTsS Muhammadiyah 3 Al-Furqan Banjarmasin telah berjalan cukup baik serta meningkatnya keprofesionalan guru.